

関平だより

平成 23 年 3 月号



発行 霧島市営 関平鉱泉販売所

0120-235-524

定休日は第1及び第3火曜日

3月の定休日は**1日(火)**と**15日(火)**です。

霧島の歳時記

3月は、霧島のイベントも多くなります。坂本龍馬と妻のおりょうが日本で最初の新婚旅行に訪れたという霧島市では3月19日(土)・20日(日)の両日、



「第15回ハネムーンウォーク in 霧島」が開催されます。このイベントでは、霧島神宮や犬飼滝といった2人が旅をしたゆかりの地などを巡る4つのコースが用意されています。菜の花が咲く春の霧島路をそれぞれのペースで歩き、ゆっくりと霧島の自然や歴史を堪能してみたいかがでしょう。

ウォーキングのあとは「関平温泉」にゆっくり浸かったら気持ちがいいですよ〜♪

申込・お問い合わせ先

龍馬ハネムーンウォーク実行委員会
TEL: 0995-57-4064
<http://www.ryoma-walk.com/>

▲ 霧島の自然あふれるコースを是非お楽しみください。

●コース及び出発時刻等

期日	コース及び距離	受付	出発	スタート場所 難易度
3/19 (土)	A 霧島温泉コース (距離 約10km)	8:00	9:30	みやまコンセル 野外音楽堂 初〜中級
	B 犬飼・中津川コース (距離 約23km)	8:00	9:30	みやまコンセル 野外音楽堂 上級
3/20 (日)	C 花はきりしま菜の花コース (距離 約12km)	8:30	10:00	霧島緑の村 初〜中級
	D 隼人・天降川コース (距離 約20km)	8:30	10:00	霧島市 鹿児島神宮 初級



▲ 「花はきりしま菜の花コース」菜の花が一面を覆う霧連山を望む風景は必見です。

九州新幹線開業関連イベント

JR九州 肥薩線の2か所で『篤姫のひなまつり』開催中!!

鹿児島県内では、冬から春にかけて「篤姫のひなまつり」が開催されています。霧島市でも、JR 肥薩線の2か所の駅で開催されておりますのでぜひご覧いただきたいと思ひます。

第3回大隅横川駅
ひな祭りイベント3
月未まで巨大石雛、
パン雛等の vari 雛多
種を展示。
新幹線全線開業記念
大隅横川駅ひな祭り
イベント3月13日
(日)
全国都市緑化フェア
開催記念大隅横川駅
ひな祭りイベント3
月20日(日)



嘉例川駅
雛飾り展示(駅構
内)
平成23年2月
5日〜3月31
日まで
3月5日は竹燈
籠の設置、「はや
との風」の到着に
あわせて大正琴
の演奏などが行
われます。

お問い合わせ先
霧島市役所 商工観光部 観光課
電話番号: 0995-64-0895 (直通)

ご 報 告

新燃岳噴火で観光業など厳しい状況が続く中、去る2月10日“元気な霧島”をPRしようと鹿児島空港1Fロビーで「関平鉱泉水試飲イベント」を開催して参りました。当日は、

関東、関西などからお越しの多くの観光客の皆様に関平鉱泉水を試飲いただき、おいしさをPRいたしました。



▲ センサーに手をかざすと踊り出す「馬踊りロボット」子供たちに大人気でした♪



▲ 多くの方に鉱泉水を飲んで頂きました。本当に 感謝、感謝です。

東京からお越しのあるお客様は「私は関平をお取り寄せて飲んでみるよ。空港で関平鉱泉水を飲むなんてびっくりしました。」と喜んで飲んでくださいました。

新燃岳噴火と関平鉱泉の泉質について

霧島山の新燃岳では1月26日から本格的なマグマ噴火が始まり、多量の火山灰等を放出する爆発的な噴火が繰り返されました。噴火発生から直ちに泉質に異常が



▲ 関平鉱泉所付近から見た「新燃岳」2月21日噴火から約一カ月経ち、だいぶ噴火の頻度は減ってきています。

無いか源泉の水質検査を行いましたところ、異常はありませんでした。新燃岳噴火のニュースをご覧になり、多くの皆様から「関平鉱泉は大丈夫ですか」「もう関平のお水を飲めなくなるのでは・・・」というお言葉やお便りを頂きました。

☆ **関平鉱泉の泉質・湯量はともに大丈夫です**のでご安心ください！！
ご心配頂いたお便りを一部ご紹介します。



【お客様からのお便り】

『今日、今月分のお水が届きました。新燃岳が噴火したので、水が飲めるか心配でした。我が家にとっては、欠かせない水です。お米に入れて炊くと美味しいと主人も言っています。私もこの水しか飲めません。本当に、この水のおかげで“水が美味しい”と思えるようになったし、沢山飲むようになりました。昨年5月霧島に行きました。また行きたいです。山が早く落ち着きますように。』（熊本県 M・Yさん 50歳）

【お礼】心温まるお便り、本当にありがとうございます。是非また霧島にお越しください。
なお、お便りや励ましのお言葉をくださった全国の皆様へ、職員一同心より御礼申し上げます。

救 援 物 資 提 供

関平鉱泉所は、2月2日（水）霧島連山・新燃岳の噴火で、避難生活を余儀なくされている都城市、小林市、高原町の住民の皆様への救援物資として「関平鉱泉水 500mlペットボトル」6,000本を提供しました。



▲ 関平鉱泉水の積み込み風景

『国際グラフ 4月号』の取材でタレントの大仁田厚さんが来所され 関平鉱泉の魅力に迫りました！！

テレビやラジオで活躍されているタレントの大仁田厚さんが、去る2月17日に来所され、関平鉱泉の歴史や美味しさについて黒葛原所長と対談されました。大仁田さんは初めて飲んだ関平鉱泉水について、「甘くてとても美味しい」「体（胃）に浸み込む感」がある「霧島連山からの恵み天然・自然のものだからこそ、人の体に吸収され易く健康に良いのでしょう。今後もますます広めて多くの人を健康にしてください。」と話されました。



▲ 「カラダには自然のものが一番」と関平鉱泉水を持つ大仁田さん（左）と黒葛原所長（右）

関平温泉へのお客様の声

関平温泉「なんでも書いて帳だい」よりお客様のお声を紹介いたします！

【お客様の声】6年ぶりに関平温泉に来ました。相変わらず素晴らしいところですね。前回は夫婦のみでしたが、今回は娘も一緒に入りました。いつの日かまた来たいと思います。

【コメント】皆様の温かいお言葉に感謝いたします。またご利用ください。

【お客様の声】初めて入浴し、素晴らしかったです。特に、木もれ日を浴びての入浴は気持ち良かったです。きれい！！安い！！また来たいと思います。

【コメント】また、来ていただけたら嬉しいです。お客様に喜んで頂くように一層がんばります。



▲ 関平温泉 貸切露天風呂

編集者のひとりごと

新燃岳は、先月26日から噴火活動が活発になって、およそ300年ぶりに本格的なマグマ噴火が起き、山の南東側を中心に大量の火山灰が降り、都城市などで大きな被害がでました。爆発的な噴火は、2月18日～26日まで起きていませんが、25日の噴火予知連絡会の発表によると、しばらくは爆発的な噴火を繰り返すと見解が示され、まだ注意が必要だそうです。霧島連山は3月ごろから様々な花が咲き始め、多くの観光客や登山者でにぎわう観光シーズンを迎えますが、灰に埋まったミヤマキリシマなど貴重な植物が綺麗な花を咲かせるだろうか・・・噴火はいつまで続くのだろうかという思いで新燃岳の様子を毎日気にしています。